
ПРОТОКОЛ № 7
заседания Общественного совета при администрации

Исилькульского муниципального района

14 сентября 2023 г.
г. Исилькуль, актовый зал районной администрации
Всего членов Совета - 28 человек.
На заседании присутствовали 23 члена совета, остальные отсутствуют по
уважительным причинам. Кворум для проведения Общественного Совета
имеется.
Приглашённые:
1.Глава Исилькульского МР- Бахтин Юрий Витальевич
2.Заместитель главы, начальник Управления с\х – Калиниченко
Олег Николаевич
3. Начальник Управления образования администрации- Малашенко
Александр Леонидович
4. Председатель районного совета – Симонов Владимир
Николаевич
5. Ген.директор АО «Новорождественское» - Алексеев Иван
Михайлович
6. Специалист опытной станции масличных культур- Кузнецова
Галина Николаевна
7. Ген.директор АО «Солнцево» - Байер Александр Егорович
8.Глава городского поселения – Семенцов Сергей Александрович
9. Директор Исилькульского педколледжа- Яковенко Иван
Владимирович
10. Директор Исилькульской станции юных натуралистов-
Вагенлейтнер Сергей Александрович
11.Директор Новорождественской СОШ- Корнугаев Иван
Сергеевич
12. Ген. Директор АО «Алтаур» СП «Сибирь» - Сутягинский Юрий
Александрович
13.Инспектор отдела кадров НПХ «Боевое»- Толейко Оксана
Анатольевна
14. Саулин Дмитрий Иванович- ген.директор ООО «Семстанция
Исилькульская»



Повестка:
1. Информация об итогах выборов губернатора Омской области ( глава

Исилькульского МР Бахтин Ю.В.)

2. Информация о ходе уборочной кампании. Решение вопросов кадрового
обеспечения на предприятиях АПК района ( заместитель главы, начальник
Управления сельского хозяйства Калиниченко О.Н)

3. О плане развития городского поселения до 2025 года ( глава городского
поселения- Семенцов С.А.)

4. Информация об участии Общественного совета в районных и иных
мероприятиях за период с 1 июня по 1 сентября 2023 года (председатель
Общественного совета- Махватов В.А.).

По первому вопросу выступил главаИсилькульского МР Бахтин Ю.В.
Решили: 1.Информацию принять к сведению.

По второму вопросу выступил Калиниченко О.Н. (Информация прилагается).
В обсуждении вопроса приняли участие:
Бахтин Ю.В.- На сегодняшний день набрали группу 25 человек для обучения
среднего медицинского персонала. Это стало возможным благодаря
непосредственному участию гл.врача ЦРБ Давыдова В.В. Надеемся,что это
решит проблему медицинских кадров. Сейчас в районе только
Новорождественская СОШ имеет лицензию на обучение по профессии
механизатор(ученики старших классов).Помошь техникой оказывается АО
«Новорождественское» . В районе не хватает
бухгалтеров,юристов,трактористов.

Яковенко И.В. – Все наши студенты будущие механизаторы реально проходят
практику в с\х предприятиях. Мы можем ввести целевые направления от
работодателей района. По моему мнению у работодателей должно быть
больше и теснее сотрудничество с нашим учебным заведением. У нас очень
хорошее взаимодействие с Управлением образования- по студентам
педагогических профессий. К сожалению у нас устаревшая сельхозтехника,
но базовые знания мы студентам даем в полном объеме.
Малашенко А.Л. – Анализ деятельности агрокласса на базе СЮН показывает,
что почти 20% его выпускников выбирают дальнейшее обучение в



агроуниверситете и в профильном колледже. С финансовой точки зрения
иметь в каждой школе класс механизации проблематичнее,чем
осуществлять подвоз школьников в Новорождественскую школу.
Корнугаев И.С. – Класс механизации мы сохранили, будем совершенствовать
его работу,налаживать сотрудничество с работодателями.

Власова А.П.- наше учреждение- Центр занятости- регулярно проводит
обучение и переобучение по многим специальностям за счет
государственных средств. Однако заявок подается недостаточно.
Выразили свое мнение по обсуждаемому вопросы так же Байер А.Е.,
Сутягинский Ю.Г.
Решили: 1. Информацию принять к сведению.
2. Направить копию протокола данного заседания в районную
межведомственную комиссию по кадрам и в районный совет для более
конкретного и тщательного рассмотрения.

По третьему вопросу выступил Семенцов С.А.- (Информация прилагается)
В обсуждении вопроса приняли участие
Сахарова Л.И.- обратила внимание на территорию вокруг СОШ№3,которая
заросла камышами
Семенцов С.А.- На территории города 100 га заросших камышом.Силами
городского поселения с этой проблемой не справиться. Около СРОШ№3
скашивали за лето два раза, последний покос был 12 июня. Однако камыш
растет очень быстро.Городское поселение ежегодно заключали контракт с
станцией юных натуралистов, однако качество работы с их стороны- полив,
прополка цветников- нас не удовлетворяет. Поэтому с 2024 года мы
намерены заключить контракт с профессиональной организацией.
Пинчук Н.А.- просил городское поселение обратить внимание на содержание
улиц, на качество грейдирования.
Семенцов С.А.- У нас на балансе 8 единиц техники, всего 2 работника,некому
работать.
Гераськина Л.В.- задала вопрос по заброшенным участкам.
Семенцов С.А.- В реестре зарегистрировано 685 заброшенных участков. Мы
провели большую работу по установлению собственников- это примерно
половина брошенных домовладений. Работа идет постоянно.
Калиниченко О.Н.- внес предложение повысить и чаще применять меры
административной ответственности жителей города за ненадлежащее
содержание приусадебной территории.

Решили: 1.Информацию Семенцова С.А.принять к сведению.
2. Направить выписку из протокола данного заседания в городское
поселение для сведения.



По четвертому вопросу выступил председатель Общественного совета
Махватов В.А.(информация прилагается.)

Председатель Общественного совета: В. А. Махватов
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